

# 10

## Razones

10 razones para descubrir Santiago con The Singular.

### Ubicación

The Singular Santiago se encuentra en el corazón del Barrio Lastarria, centro cultural y artístico de la ciudad, además reconocido por el diario español La Vanguardia, como uno de los "12 barrios más cool y destacados del mundo". Museos, centros de arte, cafés, librerías antiguas, tiendas y parques están a sólo unos pasos del hotel, conservando su esencia tradicional. El sector destaca por ser uno de los imprescindibles para extranjeros y turistas que visitan nuestra ciudad.

### Arquitectura fascinante

El hotel The Singular Santiago se encuentra en un barrio emblemático, lleno de historia y arte. Sin embargo, es un edificio completamente nuevo que mantiene el estilo clásico europeo que caracteriza al sector y sus construcciones aledañas. Tomando siempre como prioridad la comodidad de nuestros huéspedes, el hotel cuenta con un diseño sofisticado, ambientación única y la mejor tecnología en sus instalaciones.

### SPA & Bienestar

Luego de un largo día de paseos, los huéspedes pueden regresar al hotel para una maravillosa experiencia en The Singular Wellness Spa. Este lugar es perfecto para reponer energías; sus tratamientos faciales y corporales buscan el bienestar físico, mental y la armonía espiritual de todos sus visitantes. Además, el GYM cuenta con todo lo necesario para que nuestros huéspedes mantengan el nivel de exigencia y entrenamiento diario.

### Rooftop con una vista espectacular

The Singular Rooftop Bar, es una azotea de 2.500 m<sup>2</sup> única en Santiago con vista a dos de los cerros más importantes de la ciudad; Santa Lucía y San Cristóbal. Este lugar deleitará con los más sorprendentes atardeceres de la capital chilena. Dos terrazas, una piscina exterior (habilitada durante el verano) y otra extensión del bar con un ambiente lounge. Una barra de mármol de 8 mts. de largo, mesas y cómodos sofás al aire libre, para el disfrute de nuestro menú con variada coctelería de autor y snacks. Todo, elaborado con selectos productos de todo el país.

### Sofisticada gastronomía

El experimentado Chef Ejecutivo Hernán Basso y su equipo, sorprenderán con deliciosas preparaciones a partir de técnicas clásicas originarias de Francia e implementadas con ingredientes propios de Chile. The Singular Restaurant cuenta con una carta que contiene gran variedad de selectos productos, provenientes principalmente de la Patagonia chilena.

### Servicio cercano

Nuestros huéspedes reciben un trato cercano, conservando los más altos estándares de servicio, con el objetivo de hacerlos sentir tan cómodos como en casa. Es así como se decidió crear una recepción personalizada que permite brindar una atención rápida y cordial. Contamos con servicio a la habitación las 24 horas durante los siete días de la semana, nuestros conserjes están siempre atentos y dispuestos a ayudar en cada detalle, superando las expectativas de los pasajeros.

### Lujo clásico

The Singular Santiago está inspirado en el diseño y elegancia del estilo europeo neo-clásico. Los espacios son cómodos y cuidadosamente trabajados. Las habitaciones cuentan con muebles hechos a medida, telas de primera calidad y baños con cubiertas de mármol, convirtiendo el hotel en un lugar único en Santiago.

### Diseño

El decorador chileno Enrique Concha ha creado un ambiente inspirador y placentero, que mezcla la elegancia con la comodidad, logrando un espacio acogedor. El mobiliario recrea un estilo neoclásico europeo, combinándolo con elementos modernos y artísticos que fueron cuidadosamente seleccionados para hacer del hotel, un refugio de lujo en el corazón de la ciudad.

### Parada estratégica en Sudamérica

Chile es un país increíblemente atractivo que ha experimentado un significativo crecimiento y múltiples reconocimientos en materia de turismo durante los últimos años. Santiago, por su parte, ha destacado como uno de los destinos para visitar en 2018, según referentes de la industria como Lonely Planet y National Geographic Traveler. Disfrutar unos días en The Singular Santiago, es una parada esencial dentro de este viaje.

### Salones para eventos

Estamos convencidos de que "Grandes ideas nacen en espacios singulares". Esa es la razón por la cual se creó el ambiente ideal para organizar de manera exitosa todo tipo de eventos y actividades. El diseño de nuestros salones, la atención y el cuidado por los detalles, son fundamentales para una experiencia memorable. Directorios con living privado, salón con luz natural, Rooftop Bar con terraza exterior y la cava para una sofisticada vivencia eno-gastronómica, son parte de la variedad de opciones para una celebración con sello singular.